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Regina Duarte diz 
“sim” a Bolsonaro 
e assumirá pasta 
da Cultura

Aprovados nas 
Fatecs tem planos 
de continuar os 
estudos

O “casamento” de Regina Duarte 
com o presidente Jair Bolsonaro 
sairá do papel. A atriz aceitou o 
convite de Bolsonaro para assumir 
a Secretaria de Cultura do governo. 
Ela assume vaga deixada por Ro-
berto Alvim, demitido após fazer 
discurso com referências nazistas. 
Apesar da sinalização positiva da 
atriz, a data para oficializar ainda 
não foi divulgada.           Página 04

A continuidade dos estudos após 
a formatura está entre os planos 
dos aprovados no Vestibular das 
Faculdades de Tecnologia (Fatecs) 
para o primeiro semestre de 2020. 
Dos 15.458 selecionados, 58,3% 
pretendem fazer uma segunda fa-
culdade e 32,1% se interessam em 
cursar uma pós-graduação ou um 
Master of Business Administration 
(MBA).                                  Página 07

Novo modelo 
entrou em vigor 
no Brasil desde 

ontem, 31
As novas peças apresentam diferen-

ças em relação às placas cinza usadas 
atualmente em alguns estados. Uma 
das alterações diz respeito à cidade do 
veículo, que não será mais informada 
Entram em vigor, a partir desta sexta-
feira (31), as placas padrão Mercosul. 
As novas peças apresentam diferenças 
em relação às placas cinza usadas atu-
almente em alguns estados.

Página 06

A Prefeitura de Fernandópolis ga-
nhou na manhã desta segunda-feira, 
27, um grande investimento com a 
maior renovação da frota de veículos 
da história da cidade. A administração 
municipal entregou 37 novos veículos, 
um investimento de R$ 7.489.730,00, 
uma aquisição que beneficiará diver-
sas secretarias municipais, oferecendo 
atendimento direto à população.

Durante a solenidade de entrega dos 
veículos, realizada nas dependências 
do prédio que em breve abrigará o 
novo almoxarifado, diversas auto-
ridades, representantes de classes, 

empresários, lideranças políticas e 
servidores acompanharam a entrega 
das chaves. 

Entre os participantes, o servidor 
Edvaldo Colombo Arruda, popular 
“Tikin”, fez um agradecimento es-
pecial à administração municipal 
pelo investimento. “Tenho 28 anos 
de Prefeitura e o André Pessuto é o 
primeiro prefeito que pensou no lado 
humano, que pensou nos trabalhadores 
nos garantindo melhores condições de 
trabalho. Estamos muito satisfeitos e 
agradecidos”, disse.

Página 03

Prefeitura entrega nova frota de veículos
são 37 novos veículos que vão beneFiciar diversas 

secretarias municipais com atendimento à população

Prefeitura realiza nova etapa
de limpeza nas galerias pluviais

A equipe de Obras da Prefeitura de 
Fernandópolis vem constantemen-
te realizando trabalhos diários para 
a recuperação da malha asfáltica da 
cidade e junto a esse trabalho vem 
a identificação de pontos de alaga-
mentos causados pelo entupimento 

de galerias pluviais. O monitoramen-
to aponta que a principal causa dos 
entupimentos é decorrente de lixo 
doméstico (principalmente garrafas 
‘pet’), e da construção civil, que aca-
ba sendo levado pela força da água.

Página 02

De 7 a 9 de fevereiro a Estância Tu-
rística de Santa Fé do Sul (SP) recebe 
a CriArte, feira de artes manuais e 
gastronomia que será realizada no 
Complexo Turístico. O evento conta 

com o apoio da Secretaria Municipal 
de Cultura. A Feira é idealizada pela 
jornalista e artesã, Giovanna Simioli, 
do ateliê Coisas e Coisinhas da Gi, e o 
principal objetivo é fomentar as artes 

manuais, valorizar o profissional e 
divulgar os artistas de Santa Fé do 
Sul e região. Cerca de 30 produtores 
de peças artesanais e alimentos vão 
expor seus produtos.           Página 06

CriArte, acontece no próximo final 
de semana em Santa Fé do Sul
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Em atenção às necessidades humanitárias da Região Amazônica, realizou-se 
a II Missão UNIVIDA Amazônia, entre os dias 5 a 13 de janeiro, às margens 
do Rio Andirá, extremo Leste do Estado do Amazonas. Participaram apro-
ximadamente 100 voluntários, entre profissionais, universitários, padres e 
seminaristas, sob a coordenação do Pe. Eduardo Lima, da Diocese de Jales. 

O objetivo dessa Missão foi levar os participantes a um encontro pessoal 
com as populações originárias daquela região e auxiliá-los em questões 
humanitárias, como atendimentos médicos e odontológicos, e diálogo in-
tercultural por meio conversas sobre suas realidades.

A população dessa região é formada por ribeirinhos, quilombolas e, so-
bretudo, indígenas da etnia Sateré Mawe. A realidade social da Amazônia 
é marcada por uma profunda riqueza cultural, advinda da sabedoria dos 
povos da floresta, que ainda mantêm rituais e tradições milenares. A Igreja 
Católica tem uma presença atuante junto às populações originárias, com uma 
fé marcada pela inculturação do Evangelho à tradição indígena.

Os desafios enfrentados pelas populações amazônicas, com os quais os 
voluntários da UNIVIDA entraram em contato e sobre os quais puderem 
refletir, são imensos. Destaca-se, do ponto de vista social, um grande descaso 
com a população, por parte dos governantes, no que se refere às políticas 
públicas que garantam educação e saúde de qualidade. O desmatamento da 
Floresta Amazônica, a poluição do ar e das águas já são sentidas pelos povos 
indígenas que dependem para sua subsistência, da mata e do rio. 

Há também, entre as populações originárias, uma forte perda de identidade 
cultural e social, principalmente em relação às novas gerações. Salienta-se, 
ainda, no que se refere à Igreja, comunidades eclesiais muito vivas e atuantes. 
No entanto, ainda há uma grande falta de presbíteros nessa região, o que 
gera acesso muito raro à Eucaristia, principalmente aos domingos, e aos 
demais sacramentos.

Desse modo, tornam-se urgentes as ações humanitárias que propiciem saúde 
de qualidade às populações, ações educacionais que promovam as diversas 
culturas regionais e que garantam o sustento dos povos, como o incentivo à 
agroecologia, além de ações que garantam uma reflexão sociopolítica acerca 
dos direitos e deveres de cada povo e de cada pessoa para a manutenção da 
sua cultura e, sobretudo, da vida.

Há, também, uma urgência da presença de Missionários – Presbíteros e 
Cristãos leigos e leigas - para animar a fé popular e a vida das comunidades 
eclesiais com a celebração dos sacramentos e uma adequada catequese in-
tegrada às culturas e tradições dos povos originários. É preciso, da mesma 
forma, fomentar vocações nessas comunidades, pela oração e acompanha-
mento dos vocacionados e vocacionadas.

Espera-se, agora, que os “Novos Caminhos para a Igreja e para uma 
Ecologia Integral” apontados pelo Sínodo sobre a Panamazônia, realizado 
em Roma, no mês de outubro do ano passado, possam fortalecer a vida e 
a missão das Comunidades Eclesiais nessa importante região do mundo, 
e contribuir com o próprio desenvolvimento de missões humanitárias, a 
exemplo da UNIVIDA, pela qual vive-se a práxis do amor cristão, em favor 
da vida em abundância (cf. Jo 10,10).

A Missão UNIVIDA Amazônia ao tocar profundamente tanto a população 
que recebe cuidado e atenção, quanto os voluntários, que se doam para 
promover dignidade e paz aos menos favorecidos, é uma verdadeira escola 
de humanização. Missões como essa devem crescer e se espalhar. A humilde 
gratidão dos povos indígenas enche-nos de esperança: Waku Sese! (Muito 
Obrigado!).

Jales, 27 de janeiro de 2020.

ARTIGO
Igor Kawakame Rathlef
Estudante de Teologia e Seminarista da Diocese de Jales
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De acordo com a pesquisa 
Perfil do Consumidor, realizada 
pela Boa Vista, 55% dos consu-
midores, com o nome sujo ou 
não, deixariam de pagar primeiro 
os financiamentos, que são con-
tas pagas com boletos e carnês, 
e despesas diversas em caso de 
diminuição da renda familiar. Em 
seguida, 34% deixariam de pa-
gar o cartão de crédito, enquanto 
11% atrasariam o pagamento de 
empréstimo e cheque especial. 
A pesquisa ouviu pouco mais de 
2.100 consumidores em todo o 
Brasil durante o 2º semestre de 
2019.

Considerando apenas os con-

sumidores com restrição, 47% 
apontaram as contas originadas 
por boletos, carnês e demais des-
pesas diversas como as primeiras 
contas a não ser pagas. Os que 
não pagariam o cartão de crédito 
são 40%, e os que deixariam de 
pagar empréstimos e cheque-es-
pecial, 13%.

Já levando em conta somente 
os consumidores adimplentes, 
ou seja, que não possuem res-
trição, 61% atrasariam primeiro 
os boletos, carnês e despesas 
diversas, 28% o cartão de cré-
dito e apenas 9% deixariam de 
pagar contas de empréstimos e 
cheque-especial.

Motivos
Dentre os consumidores em 

geral, com restrição ou não, que 
deixariam de pagar boletos, 
carnês e contas diversas, 70% 
o fariam pela possibilidade de 
negociação posterior, e 30% por 
priorizarem outras contas.

Entre quem não pagaria o 
cartão de crédito, 71% porque 
podem negociar depois e 29% 
por priorizarem outras contas. 
Já entre quem deixaria de pagar 
empréstimos e cheque-especial, 
67% podem negociar a dívida 
posteriormente e 33% priori-
zariam o pagamento de outras 
contas.

Contratação
de eMpréstiMo

Questionados sobre o que le-
variam em conta na hipótese de 
contratação de empréstimo para a 
quitação de uma dívida, 58% dos 
consumidores em geral apontaram 
a taxa de juros, 38% o valor das par-
celas e 3% o prazo de pagamento. 
Considerando apenas os consumi-
dores adimplentes, 71% levariam 
em conta a taxa de juros, enquanto 
26% apontaram o valor das parcelas 
e 3% o prazo de pagamento. Já entre 
os consumidores inadimplentes, 
55% levariam em conta o valor das 
parcelas, 42% a taxa de juros e 3% 
o prazo de pagamento.

A equipe de Obras da Prefeitura 
de Fernandópolis vem constante-
mente realizando trabalhos diários 
para a recuperação da malha asfál-
tica da cidade e junto a esse traba-
lho vem a identificação de pontos 
de alagamentos causados pelo 
entupimento de galerias pluviais. 
O monitoramento aponta que a 
principal causa dos entupimentos 
é decorrente de lixo doméstico 
(principalmente garrafas ‘pet’), 
e da construção civil, que acaba 

sendo levado pela força da água.
Antecipando o período de chu-

vas, a Prefeitura realizou uma 
grande operação de limpeza nos 
meses de outubro e novembro. 
Agora para o início de fevereiro 
a operação de limpeza e manu-
tenção será retomada. De acordo 
com o chefe do setor responsá-
vel, Isaac Yamaguchi, este é um 
serviço constante, porém, é de 
extrema importância a colabo-
ração da população. “Estamos 

trabalhando muito no sentido de 
identificar as galerias com grande 
acumulo de lixo, como fizemos 
nos anos anteriores, mas pedimos 
que todos colaborem não jogando 
lixo nas ruas”, ressalta Isaac.

Entre 2017 e 2019, mais de 230 
galerias foram limpas e recupe-
radas, num trabalho inédito feito 
pela Prefeitura que retirou mais 
de 50 toneladas de lixo desses 
locais. Galerias entupidas cau-
sam enormes transtornos para 

a sociedade, podendo inclusive 
inundar alguns trechos das vias 
em época de chuva. Para evitar 
este tipo de problema, a popula-
ção deve fazer a destinação cor-
reta de lixo, jamais descartar os 
materiais nas ruas. 

serviço: Os pedidos de re-
cuperação e limpeza das galerias 
podem ser feitos diretamente para 
o telefone da Ouvidoria Pública 
Municipal: 0800-772-4550 e 
whatsApp 99729-4550.

Prefeitura realiza nova etapa de limpeza nas galerias pluviais

Os serviços de limpeza de galerias começarão em breve

55% dos consumidores deixariam de pagar financiamentos e
despesas diversas em caso de queda na renda, afirma Boa Vista

Pesquisa ouviu mais de 2.100 consumidores, com e sem restrição, durante o 2º semestre de 2019
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A Prefeitura de Fernandópolis 
ganhou na manhã desta segunda-
feira, 27, um grande investimento 
com a maior renovação da frota 
de veículos da história da cidade. 
A administração municipal en-
tregou 37 novos veículos, um in-
vestimento de R$ 7.489.730,00, 
uma aquisição que beneficiará 
diversas secretarias municipais, 
oferecendo atendimento direto 
à população.

Durante a solenidade de en-
trega dos veículos, realizada 
nas dependências do prédio que 
em breve abrigará o novo almo-
xarifado, diversas autoridades, 
representantes de classes, em-
presários, lideranças políticas 
e servidores acompanharam a 
entrega das chaves. 

Entre os participantes, o servi-
dor Edvaldo Colombo Arruda, 
popular “Tikin”, fez um agrade-
cimento especial à administração 
municipal pelo investimento. 
“Tenho 28 anos de Prefeitura e o 
André Pessuto é o primeiro pre-
feito que pensou no lado humano, 
que pensou nos trabalhadores nos 
garantindo melhores condições 
de trabalho. Estamos muito sa-
tisfeitos e agradecidos”, disse.

Na oportunidade, o secretário 
de planejamento da Prefeitura, 
Marcelo Nossa, também expla-
nou sobre o processo e todo tra-
balho desenvolvido para a aquisi-
ção dos veículos. “Esse momento 
marca a história da Prefeitura 
de Fernandópolis, um momento 
nunca visto na cidade. No início 
da gestão identificamos o sucate-
amento da frota, principalmente 
dos maquinários, e era preciso 
fazer milagres para poder atender 
a população. Diante dessa ne-
cessidade, iniciamos uma busca 
constante por recursos e conse-
guimos créditos para realizar a 
compra, um dos únicos municí-
pios da região que hoje consegue 
renovar sua frota. Agradecemos 
todos aqueles que contribuíram 
com a Prefeitura para que essa 
necessidade pudesse enfim ser 
atendida. Deixo aqui um agrade-
cimento especial aos vereadores 
que tiveram um papel fundamen-
tal nesse processo”, disse.

Representando o poder Le-
gislativo, o vereador Salvador 
de Castro fez uso da palavra e 
parabenizou a administração 
municipal pela aquisição. “O 
dia hoje é muito especial para 
nossa cidade, essa renovação da 
frota de veículos da Prefeitura vai 
beneficiar diretamente a popula-

ção de Fernandópolis. Parabéns 
prefeito, vice e todos que tanto 
se empenharam para isso. Nós, 
vereadores, vimos a importância 
desse projeto e o apoiamos, acre-
ditando que os benefícios serão 
muitos para todos”, comentou.

Encerrado a solenidade, o 
prefeito André Pessuto citou os 
servidores que fazem uso de veí-
culos, falou sobre a preocupação 
e respeito que a atual administra-
ção tem com esse trabalho. “Esta-
mos dando dignidade para nossa 
equipe, essa nova frota mostra 
nosso respeito e nossa responsa-
bilidade como gestores. Essa é a 
maior frota de veículos já feita na 
história de Fernandópolis e fico 
muito satisfeito em poder fazer 
parte desse momento. Meu muito 
obrigado a todos que contribuí-
ram para que esse acontecimento 
foi possível”, disse.

O evento contou ainda com 
a participação de representes 
dos deputados estaduais Itamar 
Borges e Analice Fernandes e do 
deputado federal Fausto Pinato. 

veÍCULos adQUiridos 
 03 retroescavadeiras - 02 para 

a Secretaria de Obras e 01 para a 
Secretaria de Agricultura.

 05 pás carregadeiras de rodas 
articuladas – 02 para Secretaria 
de Agricultura, 02 para a secreta-
ria de Obras e 01 para a Secretaria 
de Meio Ambiente.

 02 motoniveladoras – 01 para 
a Secretaria de Agricultura e 01 
para a Secretaria de Obras

 01 caminhão carga seca – 
para a Secretaria de Obras

 01 caminhão guindaste Muck 
– para a Secretaria de Obras

 05 caminhões basculante – 
03 para a Secretaria de Obras, 01 
para a Secretaria de Agricultura 
e 01 para a Secretaria de Meio 
Ambiente.

 01 caminhão tanque pipa – 
para a Secretaria de Obras

 01 Caminhão ¾  - para a Se-
cretaria de Obras

 07 veículos tipo hatch – 01 
para a Secretaria de Obras, 01 
para a Secretaria de Saúde, 02 
para a Secretaria da Fazenda, 
01 para a Secretaria de Comu-
nicação, 01 Procon, 01 para a 
Secretaria de Cultura, 02 para 
o Gabinete.

 Veículo pick up porte mé-
dio (capacidade para cinco pas-
sageiros) para a Secretaria dee 
Agricultura

 03 Veículos pick up porte 
médio (capacidade para quatro 
passageiros /saveiro) – 01 para 

Prefeitura entrega nova frota de veículos

são 37 novos veículos que vão beneFiciar 
diversas secretarias municipais com 

atendimento direto à população

a Secretaria de Obras, 01 para a 
Secretaria de Trânsito, 01 para a 
Secretaria de Esportes.

 02 Veículos Ambulância – 
para a Secretaria de Saúde

 02 Veículos tipo furgão para 
a Secretaria de Obras

 01 veículo Van para a  Secre-

taria da Saúde 
 01 Van com acessibilidade 

para a Secretaria da Saúde
 01 ônibus para a Secretaria 

da Saúde.
saMU

Durante a entrega de veículos 
também foi oficializada a con-

cessão de três novas ambulâncias 
para o SAMU de Fernandópo-
lis. Esses veículos estão sendo 
equipados para que nos próximos 
dias estejam em uso, visando a 
agilidade no atendimento à po-
pulação. 

A aquisição das três ambu-

lâncias foi feita por meio do 
Governo Federal no término do 
ano passado, antecipando a re-
novação da frota prevista para o 
final de 2020, graças ao apoio do 
deputado federal Fausto Pinato 
que intermediou a ação agilizan-
do a entrega para Fernandópolis. 
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

JALES

EM BRASÍLIA

ARTIGO CONTÁBIL

Como Registrar as Doações e Ofertas 
Voluntárias das Organizações Religiosas

As entidades religiosas recebem doações voluntárias, ofertas, 
dentre outras contribuições, a fim da manutenção de seu templo. 
Essas entradas precisam ser registradas corretamente para que 
não comprometa sua Idoneidade, Moralidade e Transparência.

É comum as organizações religiosas receberem doações de 
voluntários, ofertas, dízimos, dentre outras contribuições, a fim 
da manutenção de seu templo, de outras atividades essenciais 
a liturgia do culto. Essas entradas precisam ser registradas de 
forma correta para que não comprometa as finanças da entidade.

Para o correto registro dessas doações, ofertas e contribui-
ções para fins específicos, é necessário elaborar documento de 
entrada e revesti-lo de formalidades extrínsecas e intrínsecas 
a fim de transformá-lo em instrumento comprobatório desses 
fatos econômicos. Esse documento, originará um fluxo de 
processos financeiros, e de escrituração da entidade religiosa, 
onde compreenderá todo o ciclo organizacional de documentos, 
livros, papéis, registros e outras peças, de origem interna ou 
externa, que respaldam a organização nos âmbitos jurídico, 
fiscal e contábil.

Para isso, se faz necessário a adesão de um consultor contábil 
especialista na área, para identificação dessas receitas ao perfil 
traçado no texto constitucional, sujeitando à tributação os valores 
que eventualmente não se enquadrem nesse conjunto, e infor-
mando ao órgãos fiscais, mitigando possíveis passivos tributários 
na omissão de informação. É nesse processo de identificação, 
os livros contábeis, revestidos das formalidades extrínsecas e 
intrínsecas, constituem um meio válido de registro em todas as 
esferas judiciais.

Importante ressaltar que o revestimento dessas doações não 
visam a burocratização da espiritualidade, ou embaraço do culto, 
mas a proteger a entidade religiosa de possíveis danos financeiros, 
administrativos e jurídicos.

Entre as diversas fundamentações legais sobre a exigência 
de escrituração dessas entradas, e do livro diário, onde identi-
ficamos a expressa previsão as entidades de qualquer natureza 
ou finalidade, se depreende da Lei nº 8.212, de 24 de julho de 
1991, e do seu Regulamento, aprovado pelo Decreto nº 3.048, 
de 6 de maio de 1999, assim como da IN RFB nº 971, de 13 de 
novembro de 2009, como também as resoluções por meio das 
ITG 2002 (r1), publicada no DOU, Seção 1, de 27/9/2012, e ITG 
2000, publicada no DOU, Seção 1, de 22.3.2011:

Isso posto, o texto constitucional também estabelece que a 
imunidade quanto a impostos, não são irrestritas, pois dependem 
do atendimento de requisitos estabelecidos em lei. bem como os 
Art. 272 a 275 do Decreto 9.580/2018, onde contêm os requisi-
tos, tais como manter escrituração completa de suas receitas e 
despesas em livros revestidos das formalidades que assegurem 
a respectiva exatidão, a fim de que seja efetiva. Logo, o contador 
assertivo, de forma sistemática verifica todas as ações necessá-
rias a identificação das receitas, revestindo de legalidade, a fim 
de que correspondam ao perfil traçado no texto constitucional, 
sujeitando à tributação os valores que eventualmente não se 
enquadrem nesse conjunto, onde esses documentos constituem 
um meio válido de registro e prova.

O prefeito de Jales, Flávio 
Prandi Franco, o Flá, esteve em 
São Paulo na terça-feira, dia 28 
de janeiro, e garantiu importan-
tes conquistas para Jales. No pe-
ríodo da manhã esteve reunido 
em audiência com o Secretário 
de Estado de Infraestrutura e 
Meio Ambiente, Marcos Pe-
nido. Na pauta, a liberação de 
recursos do FEHIDRO (Fundo 
Estadual de Recursos Hídricos), 
de aproximadamente R$ 400 
mil, que vão garantir, muito em 
breve, obras de infraestrutura na 
cidade, como a Rua Amazonas, 
Rua João Batista de Melo, Rua 
Joaquim Catarino, e também na 
frente da EMEI Gema Prandi 
Rosa, no Jardim São Judas Ta-
deu. As obras tem o objetivo de 
melhorar o sistema de drenagem 
(galerias de águas pluviais), re-
solvendo inclusive problemas 
crônicos e antigos de enchentes 
naquelas localidades. 

“Essas obras incluirão ainda 

a remoção de galerias de terre-
nos particulares. É um problema 
crítico, que atinge moradores do 
Jardim São Judas Tadeu e até uma 
escola de educação infantil. Já 
realizamos algumas intervenções 
na localidade, batalhamos por 
recursos e agora vamos solucio-
nar de vez o problema”, disse o 
prefeito.

Já no período da tarde, Flá es-
teve reunido com a Sargento Mi-
chele e o Tenente Coronel Mauro 
Luchiari Júnior, da Defesa Civil 
do Estado de São Paulo e o chefe 
da Subsecretaria de Relaciona-
mento com os Municípios, Ri-
cardo Pinheiro Santana, na sede 
da Defesa Civil do Estado de São 
Paulo, para tratar sobre a constru-
ção de uma ponte localizada na 
Rua 19, próxima ao Jardim do 
Bosque, sobre a bacia do Cór-
rego Tamboril. Para solucionar 
este problema que já dura mais 
de uma década serão investidos 
recursos na ordem de aproxima-

damente R$ 350 mil que deve-
rão ser viabilizados em breve.

O secretário de Obras, Serviços 
Públicos e Habitação, Manoel de 
Aro, explicou que em decorrên-
cia das intensas precipitações 
pluviométricas que incidiram na 
bacia de contribuição da ponte, 
que interliga os bairros Jardim do 
Bosque e São Judas Tadeu, oca-
sionaram sérios danos estruturais 
e geológicos que culminaram 
em sua interdição. “A estrutura 
da ponte existente no local é de 
madeira e fora construída para 
atendimento de urgência e uso 
provisório, em virtude de outra 
ponte de aduelas de concreto ar-
mado, anteriormente existente 
no local, ter sido arrastada pelo 
grande volume de água que es-
coa no local com incidência de 
chuvas volumosas. Com a nova 
ponte que será construída, dare-
mos solução a esse problema que 
se estende há décadas”.

O prefeito Flá disse que “foi 

uma viagem produtiva e volto 
com a garantia de que mais im-
portantes obras serão realizadas 
em Jales para solucionar pro-
blemas que causam transtornos 
na vida da população há mais 
de uma década. Vale lembrar 
que estamos realizando obras 
em diversos pontos da cidade 
como galerias e recapeamento 
asfáltico no Jardim do Bosque, 
Parque das Flores, Distritos In-
dustriais I e III, recape no Jar-
dim São Judas Tadeu, reforma 
do Teatro Municipal, também 
já vamos iniciar a reforma da 
Praça Euphly Jalles e em breve 
a construção do estacionamento 
do Velório Municipal, pista de 
caminhada no Jardim Estados 
Unidos, reforma do Terminal 
Rodoviário, obras no Comboio, 
e outras que vem pela frente. É 
inegável que Jales está sendo 
transformada e vamos continuar 
batalhando por novas conquis-
tas”, finalizou o prefeito.

Flá viaja a São Paulo e garante recursos
para obras de drenagem urbana em Jales

O prefeito Flá com o Secretário de Estado de Infraestrutura e
Meio Ambiente, Marcos Penido, durante viagem a São Paulo

A construção de uma ponte na Rua 19 foi tema de reunião
na Defesa Civil do Estado de São Paulo entre o prefeito Flá, a
Sargento Michele e o Tenente Coronel Mauro Luchiari Júnior,

da Defesa Civil do Estado e o chefe da Subsecretaria de
Relacionamento com os Municípios, Ricardo Pinheiro Santana

O “casamento” de Regina Du-
arte com o presidente Jair Bol-
sonaro sairá do papel. A atriz 
aceitou o convite de Bolsona-
ro para assumir a Secretaria de 
Cultura do governo. Ela assume 
vaga deixada por Roberto Alvim, 
demitido após fazer discurso com 
referências nazistas. Apesar da 
sinalização positiva da atriz, a 
data para oficializar ainda não foi 
divulgada e a nomeação depende 
de publicação no Diário Oficial 
da União. 

Regina terá pela frente a mis-
são de atuar na formulação de 
políticas, programas, projetos e 
ações que promovam a cidadania 
por meio da cultura. O setor au-
diovisual e a Agência Nacional 
do Cinema (Ancine) estão sob 
o guarda-chuva da secretaria, 
assim como o Programa Nacio-
nal de Cultura, o Programa de 
Incentivo à Leitura, o Programa 
de Cultura do Trabalhador e o 

Regina Duarte diz “sim” a Bolsonaro e assumirá pasta da Cultura

Apesar da sinalização positiva da atriz, a data para oficializar ainda não foi divulgada
e a nomeação depende de publicação no Diário Oficial da União

Programa Nacional de Apoio à 
Cultura, instituído pela Lei Rou-
anet.

Embora não tenha sido ofi-
cialmente nomeada, na semana 
passada Regina convidou a atual 
secretária de Diversidade Cultu-

ral, Jane Silva, conhecida como 
Reverenda Jane, para o cargo de 
secretária-adjunta da pasta. A 
Secretaria Especial da Cultura 
foi criada em janeiro de 2019, 
quando Bolsonaro extinguiu o 
Ministério da Cultura (MinC).

Em nota da Rede Globo de TV 
afirmou que a emissora e Regina 
Duarte estão “negociando o fim 
da relação contratual, em função 
da decisão da atriz de aceitar o 
convite para ocupar” o cargo no 
governo.

Empresas e governo têm até 
seis meses para se adequarem à  
Lei Geral de Proteção de Dados 
(LGPD) que regulamenta o uso 
de dados no Brasil.

Segundo pesquisa da ICTS 
Protiviti, cerca de 58,3% das 
pequenas empresas não estão 
preparadas para a mudança, e  
mais de 70% não têm controle 
sobre os dados que possui.

De acordo com as determina-
ções da Lei Federal, que deve 
entrar em vigor em agosto, ha-

verá uma mudança na forma de 
funcionamento e operação das 
empresas ao estabelecer regras 
sobre coleta, armazenamento, 
tratamento e compartilhamento 
de dados pessoais.

Nas empresas, o funcionário 
terá o direito de saber, por exem-
plo, quantas pessoas veem a sua 
folha de pagamento e por quê.

Já os clientes poderão entrar em 
contato com qualquer empresa ou 
órgão público e perguntar que da-
dos detêm, que uso fazem e quem 

Seis em cada 10 pequenas empresas não sabem
como se adequar à Lei Geral de Proteção de Dados

os acessa. Se o usuário quiser apa-
gar algum dado ou torná-lo anôni-
mo, também poderá pedir. Além 
disso, será obrigatório criptografar 
os dados armazenados para que, 

na ocorrência de um vazamento, 
não seja possível lê-los. Quem 
não cumprir as regras está sujeito 
a multas que podem chegar a R$ 
50 milhões.

Informação é 
de pesquisa da 
ICTS Protiviti, que 
aponta ainda que 
mais de 70% delas 
não têm controle 
sobre os dados 
que possui
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PLACA MERCOSUL COMÉRCIO

NA CADEIA

ESPORTE

De 7 a 9 de fevereiro a Estância 
Turística de Santa Fé do Sul (SP) 
recebe a CriArte, feira de artes 
manuais e gastronomia que será 
realizada no Complexo Turístico. 
O evento conta com o apoio da 
Secretaria Municipal de Cultura.

A Feira é idealizada pela jorna-
lista e artesã, Giovanna Simioli, 
do ateliê Coisas e Coisinhas da 
Gi, e o principal objetivo é fo-
mentar as artes manuais, valo-
rizar o profissional e divulgar 
os artistas de Santa Fé do Sul e 
região. Cerca de 30 produtores 
de peças artesanais e alimentos 
vão expor seus produtos.

No artesanato tem saboaria 
artesanal, velas aromatizadas, 
acessórios de cabelo infantil, 
bonecos, scrapbook, arte em 
mdf, artesanato religioso, cro-
chê com fios de malha, amiguru-
mi, filtros dos sonhos, costura 
criativa, enxoval para bebê, 
acessórios com corda de fios 
náuticos, biscuit, aromatizado-
res de ambiente, personaliza-
dos pra festas, bordados a mão, 

bonecas a mão, entre outros.
Na gastronomia, também ar-

tesanal, terá confeitaria de doces 
como bolo no pote e brigadei-
ro, sorvete na nuvem, pão com 
linguiça, carne na lata, banha de 
porco, bacon caseiro defumado 
artesanalmente e muito mais.

Além disso, terá oficinas de 
arte de slime, álbum de memó-
rias, caderno de boneca, bolsi-
nha kawai e chaveiro de açaí que 
custam entre R$ 10 e R$ 30 cada 
oficina. As vagas são limitadas e 
as inscrições serão feitas no local 
até meia hora antes do curso. A 
programação completa será di-
vulgada nos próximos dias nas 
redes sociais da Prefeitura de 
Santa Fé do Sul e da CriArte.

Também terá espaço kids com 
brinquedos e o food truck Esta-
ção Vila Dionísio. A CriArte será 
realizada no Complexo Turístico 
e o horário de funcionamento no 
dia 7 (sexta-feira) é das 18h às 
22h, dia 8 (sábado) das 11h às 
18h e dia 9 (domingo) das 10h 
às 16h.

Neste sábado (01) das 10 às 
12h a Associação de Judô de 
Fernandópolis será a sede do 
Desafio Internacional do Judô 
realizado em todo o mundo em 
comemoração ao Dia do Judô. 
Na ocasião, a Associação de Judô 
de Fernandópolis irá receber os 
judocas veteranos de toda a re-
gião que abrange a 6ª Delegacia 
da Araraquarense da Federação 
Paulista de Judô (FPJ) para um 
treino coletivo.

O objetivo do treino é reunir 
um grande número de judocas 
no mesmo horário em todo o 
mundo, visando despertar uma 
melhora na qualidade de vida. 
“O principal objetivo desse en-
contro é fomentar ainda mais o 
esporte entre seus praticantes e 
promover uma celebração de 

gerações”, afirma o delegado 
adjunto da 6ª Delegacia da Ara-
raquarense da FPJ, sensei Fábio 
de Almeida Feltrim. Além do 
treino, na oportunidade os atletas 
irão prestar uma homenagem ao 
sensei Osmar Aparecido Feltrim, 
o Mazinho, fundador da Asso-
ciação de Judô de Fernandópolis 
e delegado da 6ª Delegacia da 
Araraquarense da FPJ, faleci-
do no último dia 11 de janeiro. 
“Mazinho dedicou a sua vida ao 
judô. Foi uma grande perda para 
o esporte não apenas de Fernan-
dópolis, mas de todo o estado de 
São Paulo, principalmente, pela 
representatividade e por todo o 
trabalho que ele desempenhou 
por meio da modalidade”, des-
tacou o presidente da Associa-
ção de Judô de Fernandópo-

As novas peças apresentam 
diferenças em relação às placas 
cinza usadas atualmente em al-
guns estados. Uma das alterações 
diz respeito à cidade do veículo, 
que não será mais informada

Entram em vigor, a partir desta 
sexta-feira (31), as placas padrão 
Mercosul. As novas peças apre-
sentam diferenças em relação às 
placas cinza usadas atualmen-
te em alguns estados. Uma das 
alterações diz respeito à cidade 
do veículo, que não será mais 
informada.

Em algumas Unidades da 
Federação que adiantaram ao 
prazo de vigência da nova placa, 

as peças chegaram a sair com a 
impressão do brasão dos muni-
cípios. No entanto, a exigência 
foi retirada em 2018. Este dado, 
agora, só pode ser conhecido por 
meio do QR Code - um código 
que é lido pelos smartphones.  

O padrão Mercosul é utiliza-
do no Brasil desde setembro de 
2018. O primeiro estado a adotar 
a medida foi o Rio de Janeiro, 
segundo o Departamento Na-
cional de Trânsito (Denatran). 
Atualmente, mais de 4,5 milhões 
de veículos circulam com a nova 
peça no País. O formato também 
é adotado na Argentina, Paraguai 
e Uruguai.

Novo modelo entrou 
em vigor no Brasil 
desde ontem, 31

O ex-vereador de Gabriel 
Monteiro, Valdério Vendrame 
Vidoto, o Batuta, 49 anos, foi pre-
so na terça-feira (28) pela Polícia 
Militar, em Araçatuba. Vidoto 
estava sendo procurado havia 
vários anos depois de a Justiça 
expedir mandado de prisão por 
furto.

O réu já havia sido processa-
do e condenado anteriormente 
por envolvimento em esquema 
de receptação de gado furtado e 
roubado na região. O ex-vereador 
foi preso ao ser abordado pela 
PM em uma caminhonete Hilux 
na Rua Aviação.

Ao consultar o nome do moto-
rista, os policiais souberam que 
ele estava sendo procurado. Vi-
doto foi apresentado no plantão 
policial de Araçatuba no começo 
da noite. Ele ficou em uma cela 
na carceragem da delegacia até 
ser transferido, na manhã desta 
quarta-feira (29), para um presí-
dio de regime fechado.

Não é a primeira vez que o 
ex-vereador vai parar atrás das 
grades. Em 2006, ele foi preso em 
Bilac pela Polícia Civil de Ara-
çatuba após mandado de prisão 
expedido pela Justiça de Jales. Na 
ocasião, a condenação foi de três 
anos de prisão em regime semia-

berto por receptação e formação 
de quadrilha.

Investigação realizada naquela 
época indicou que Vidoto com-
prava com preço bem abaixo do 
mercado cabeças de gado que 
eram furtadas ou roubadas em 
cidades da região de Jales.

A polícia ainda apurou que o 
gado era guardado em fazendas 
do ex-vereador. Ele também já 
respondeu a inquérito por re-
ceptação de produtos furtados 
na delegacia de Avanhandava. 
Vidoto foi vereador pelo PSDB 
em Gabriel Monteiro de 2001 
a 2004 quando se candidatou a 
prefeito da cidade.

ELEIÇÕES
Nas eleições daquele ano, 

ele teve 984 votos, apenas 36 a 
menos que o prefeito reeleito na 
ocasião.

A ex-prefeita Renée Crema 
Vidoto (PSDB), esposa de Val-
dério Vendrame Vidoto, foi eleita 
em 2008 e reeleita em 2012. A 
administração de Renée teve boa 
aprovação popular e ela conse-
guiu eleger seu sucessor no pleito 
de 2016.

Distante cerca de 30 quilô-
metros de Araçatuba, Gabriel 
Monteiro tem aproximadamente 
3 mil habitantes.

Ex-vereador que já foi 
condenado pela Justiça de 
Jales é preso em Araçatuba

CriArte, acontece no próximo final 
de semana em Santa Fé do Sul

Associação de Judô de Fernandópolis será
sede do Desafio Internacional de Judô

lis, Claudio Batista Ferreira.
Além do encontro entre os ju-

docas e a homenagem ao sensei 
Mazinho, o evento também irá 
contar com a solidariedade dos 
atletas. Para participar do desafio 
cada participante irá doar algum 

tipo de material de limpeza que 
será revertido para a Santa Casa 
do município. “Sabemos das ne-
cessidades que nossa Santa Casa 
enfrenta atualmente e essa será 
nossa forma de contribuir com 
essa causa”, destaca o presidente.

FPF adota tecnologia de inteligência artificial em transmissões ao vivo
A Federação Paulista de Fute-

bol iniciou nesta Copinha 2020 
a utilização de uma tecnologia 
inédita entre entidades de organi-
zação de futebol no Brasil.

Em parceria com a startup 
iSportistics, a FPF TV utilizou 
soluções de inteligência artificial 
para a produção de conteúdo de 
melhores momentos dos jogos 
da Copa São Paulo transmitidos 
ao vivo.

Os highlights, como são conhe-
cidos os melhores momentos, fo-
ram gerados de forma autônoma, 
a partir da inteligência artificial, e 
publicados nos perfis da Copinha 

e da FPF no Facebook, também 
parceiro da FPF.

“A Copinha 2020 foi um su-
cesso de público, ultrapassamos 
600 mil pessoas nos estádios. Um 
sucesso técnico, com clubes rea-
lizando jogos de alto nível. Mas, 
neste ano, a inovação foi a grande 
novidade da competição. Tive-
mos, pela primeira vez, todos 
os 252 jogos transmitidos, seja 
pelo Grupo Globo ou por par-
ceiros importantes do streaming, 
como Facebook e MyCujoo. E 
geramos os highlights de todas 
essas partidas, de forma inédita 
no futebol brasileiro, por meio de 

inteligência artificial. A parceria 
com a iSportistics foi um salto 
que demos. E iremos seguir ino-
vando”, diz Reinaldo Carneiro 
Bastos, presidente da FPF.

O projeto envolveu o processa-
mento de mais de 25 mil horas de 
jogos de futebol. Ao todo, mais 
de 6,5 mil melhores momentos 
foram identificados e cerca de 
2 mil utilizados para compor os 
highlights dos jogos. Os melho-
res momentos da grande decisão, 
disputada no último dia 25 entre 
Internacional e Grêmio, no Paca-
embu, também foram gerados a 
partir da nova tecnologia. O Inter 

venceu nos pênaltis após empate 
em 1 a 1 no tempo normal.

“O uso da Inteligência artifi-
cial na produção e processamento 
agilizou um processo que normal-
mente é essencialmente manual”, 
afirma Bernardo Itri, diretor de 
Comunicação da FPF. “A tecno-
logia nos auxiliou na produção em 
série dos highlights, uma vez que 
chegamos a ter dia em que mais de 
40 jogos foram disputados. A agi-
lidade e eficiência da plataforma 
foi fundamental. Nosso plano é 
ampliar essa parceria com a iS-
portistics, oferecendo conteúdos 
com análises táticas.”
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Juntamente com outras enti-
dades filantrópicas da cidade, 
a Santa Casa de Fernandópolis 
participou da edição 2019 do 
FerNatal, realizado de 10 a 20 
de dezembro, na praça Joaquim 
Antônio Pereira.

Durante os onze dias de evento 
os voluntários da Santa Casa esti-
veram comercializando porções, 
espetos e bebidas, enquanto o 
palco do Fernatal recebia uma 
ampla agenda de atrações no pal-

co, com shows, danças, concertos 
e parque gratuito, oferecidos pela 
Prefeitura Municipal.

Com o apoio da população 
foi possível a arrecadação lí-
quida de R$ 4.516,39, que fo-
ram revertidos para a compra 
de medicamentos utilizados 
no Hospital. Mensalmente, a 
Santa Casa investe uma média 
de R$ 226 mil na compra de 
medicamentos.

“Nós agradecemos a toda a po-

pulação de Fernandópolis que 
participou do FerNatal e que 
prestigiou a barraca da Santa 
Casa. Agradeço também a todos 
os funcionários que, voluntaria-
mente, se dispuseram em prestar 
seu apoio na organização deste 
evento. Nós somos gratos a todo 
apoio para a construção de uma 
nova Santa Casa e que nos ajude 
em nossa missão principal: sal-
var vidas”, ressaltou o provedor, 
Marcus Chaer.

Com recursos obtidos no FerNatal, Santa
Casa realiza compra de medicamentos

Perfil dos ingressantes aponta 
que os estudantes pretendem fa-
zer outra graduação ou especia-
lização; percentual de mulheres 
aprovadas aumenta

A continuidade dos estudos 
após a formatura está entre os 
planos dos aprovados no Vestibu-
lar das Faculdades de Tecnologia 
(Fatecs) do Estado de São Paulo 
para o primeiro semestre de 2020. 
Dos 15.458 selecionados, 58,3% 
pretendem fazer uma segunda 
faculdade e 32,1% se interessam 
em cursar uma pós-graduação ou 
um Master of Business Adminis-
tration (MBA). Os dados fazem 
parte do Relatório Socioeconô-
mico elaborado pela Fundação 
de Apoio à Tecnologia (FAT), 
instituição responsável pelos pro-
cessos seletivos das unidades de 
Centro Paula Souza (CPS).

O Relatório Socioeconômico 
mostrou outro número relevante 
sobre o perfil dos aprovados: o 
aumento da presença feminina 
nos cursos superiores tecnológi-

cos. Um exemplo é o de Agrone-
gócio em cinco Fatecs. Em Mo-
coca, as mulheres que optaram 
por esse curso representam 60%; 
em Ourinhos, 53,75%; em Jales, 
50%; em São José do Rio Preto, 
42,5%; e 37,5% em Presidente 
Prudente. O maior aumento foi 
registrado em Mococa, 22,5%, 
em comparação com os apro-
vados do primeiro semestre de 
2019. Outra área relacionada 
à agricultura que tem atraído 
mais mulheres é a de Processa-
mento de Produtos Agrícolas e 
de Origem Animal. Em Capão 
Bonito, por exemplo, o curso de 
Agroindústria reuniu o total de 
67,5% de público feminino entre 
os aprovados.

A presença feminina se des-
taca também nos cursos do se-
tor de serviços, como Eventos, 
Recursos Humanos, Turismo, 
Alimentos e Moda. Com 85% 
de candidatas aprovadas, Re-
cursos Humanos em Franca é 
um exemplo dessa tendência. Na 

Fatec Americana, 80% da turma 
de Têxtil e Moda também será de 
mulheres.

BoCa a BoCa
O levantamento registra ainda 

que muitos estudantes chegam às 
Fatecs por meio de propaganda 
boca a boca. Entre os aprovados, 
34,5% afirmam que ficaram sa-
bendo do Vestibular por meio de 
amigos; 15,6% por parentes e 
21,1% na escola onde concluíram 
o Ensino Médio. Essa divulgação 
espontânea endossa o importan-
te trabalho desenvolvido pelas 
Faculdades de Tecnologia do 
Estado.

Outros números levantados 
pela pesquisa: majoritariamente, 
os futuros tecnólogos são jovens 
- 62,44 têm até 23 anos; a maioria 
é oriunda da rede pública de en-
sino - 79,12%; e 84,3% possuem 
renda familiar de até 5 salários 
mínimos. Isso significa que os 
rendimentos das pessoas que mo-
ram com os aprovados, somados, 
podem atingir o teto de R$ 4.990.

Maioria dos aprovados nas Fatecs
tem planos de continuar os estudos

nota ofiCiaL
Esclarecimento sobre fake news de demissão em massa

Em face do divulgado equivocadamente pelo site Notícias Noroeste, 
por meio de sua página no Facebook, a Santa Casa de Fernandópolis 
vem, por meio desta, esclarecer que são infundadas as informações 
apresentadas.

Desde o início da gestão, já foram contratados 12 colaboradores, 
necessários para os mais diversos setores do Hospital, tanto nas áreas 
administrativas, quanto assistenciais. Há ainda um edital de seleção 
aberto para a contratação de outros 12 profissionais. Neste mesmo 
período apenas cinco profissionais foram desligados da empresa, 
não havendo, desta forma, demissão em massa como o noticiado.

Vale ressaltar que a existência de contratações e demissões 
fazem parte da rotina administrativa das empresas e que os nú-
meros registrados não representam uma anormalidade. Quanto ao 
pagamento do 13º salário, informamos que, em 2019, foi quitada 
a primeira parcela e a atual gestão tem agido de forma a captar 
recursos para que sejam quitados os valores em aberto, o quanto 
antes. Salientamos ainda que os salários de nossos colaboradores 
estão sendo pagos em dia.

Lamentamos que, no texto, não tenham sido observados os 
princípios éticos do jornalismo, como a apuração rigorosa dos 
fatos, em busca da verdade, e a isenção em ouvir as partes envol-
vidas. Desta forma, esperamos ter esclarecido quanto ao assunto 
em questão, com transparência, em busca da construção de uma 
nova Santa Casa.

 

ASCOM 
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO 

 

 

NOTA OFICIAL 

Negociações com Instituições de Ensino 

 

A Santa Casa de Fernandópolis, entidade filantrópica e único Hospital de 
Ensino do extremo noroeste paulista, devido às solicitações de informações que tem 
recebido vem, por meio deste, esclarecer aos estudantes dos cursos da área de 
Saúde que, até o presente momento, não foram concluídas as negociações junto às 
Instituições de Ensino Superior interessadas na utilização de nossas instalações 
como campo de estágio ou internato médico.  

Por conta de algumas pendências e ajustes dos termos de contrato, ainda 
estamos em negociação com as instituições para melhor atender às necessidades 
dos alunos que utilizam nossas instalações em sua formação acadêmica e 
profissional. 

 

 

DENER BOLONHA – MTE 67.400/SP 

Está confirmada para o dia 
23 de maio a 4ª edição da Cor-
rida Histórica, um evento que 
tradicionalmente acontece no 
mês do aniversário de Fernan-
dópolis, realizado pela Prefei-
tura, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, 
e Afercan (Associação Fernan-
dopolense de Ciclismo, Atletis-
mo e Natação). No ano passado, 
a competição atraiu 400 atletas. 
“Estamos preparando tudo com 
muito carinho para que esta cor-
rida seja ainda mais especial e 
tenha um grande número de parti-
cipantes. Em breve divulgaremos 
as informações com relação às 
inscrições”, contou André Cam-
pos, organizador do evento.

A corrida tem o objetivo de en-
fatizar a importância da prática 
do esporte como forma de manter 
uma vida mais saudável. Ela tem 
como símbolo o marco histórico 
do município (que aponta a união 

Corrida histórica é confirmada para 23 de maio

das duas vilas de onde surgiu Fer-
nandópolis: Pereira e Brasilân-
dia), buscando agregar a parte 

histórica ao evento esportivo.
Largada e chegada sempre 

acontecem no Rotary Club de 

Fernandópolis, que é um dos 
apoiadores do evento, na aveni-
da Líbero de Almeida Silvares. 
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MIRA ESTRELA

VALENTIM GENTIL

O deputado Itamar Borges 
esteve em Mira Estrela nesta 
quinta-feira, 30 de janeiro, com 
o prefeito Marcio, os vereadores 
Zeca e Marquinho, a secretária 
da Saúde Danila, a presidente do 
CMDCA, Celma, funcionários 

da prefeitura, companheiros do 
MDB, apoiadores, lideranças e 
amigos, para falar sobre o traba-
lho em prol do município e da po-
pulação e sobre as eleições deste 
ano. No encontro, o parlamentar 
destacou o trabalho do prefeito.

“O prefeito Marcio tem feito 
um brilhante trabalho em busca de 
melhorias para Mira Estrela, tem 
dado andamento em projetos impor-
tantes para o desenvolvimento do 
município e está sempre buscando 
melhorias para a população. Cer-

tamente está ainda mais preparado 
para administrar a cidade por mais 
quatro anos. O prefeito Márcio re-
cebe integralmente o meu apoio, 
como deputado estadual, dos nossos 
companheiros de partido, parceiros 
e apoiadores para a sua reeleição”, 

disse o deputado Itamar. Conversa-
ram também sobre a estruturação 
e organização do partido para as 
eleições municipais e a importância 
do trabalho das lideranças regionais. 
Itamar Borges levou uma mensa-
gem do presidente Baleia Rossi e 

destacou a força, entusiasmo e a 
união do MDB. Durante sua visita 
a Mira Estrela, o deputado Itamar 
aproveitou ainda para fazer a entre-
ga da ambulância que destinou para 
a área da Saúde da cidade, por meio 
de emenda parlamentar.

Em Mira Estrela, deputado Itamar Borges encontra
lideranças e fala sobre seu trabalho pelo município

Nesta quinta-feira, 30 de ja-
neiro, o deputado Itamar Bor-
ges esteve em Indiaporã, com o 
prefeito em exercício Diego, o 
presidente do MDB Manezinho, 
as vereadoras Cristina e Elen, a 
secretária de Educação Márcia, 
o secretário Social Quim, o José 
Carlos, companheiros de parti-
do, funcionários da prefeituras, 

lideranças, apoiadores e amigos.
Durante o encontro, o parla-

mentar falou sobre o trabalho e 
apoio ao município em conquis-
tas importantes, sobre o momento 
político e o cenário das candida-
turas para as eleições deste ano.

“Aproveitei a oportunidade 
para destacar a importância de 
fortalecer o partido e formar cha-

pa completa de vereadores, bem 
como buscar uma aliança com a 
prefeita Elaine, com o ex-prefeito 
Ricardo e aliados para consolidar 
uma candidatura a prefeito do 
partido também na cidade, a força 
e a união do MDB e levar uma 
mensagem do nosso presidente 
Baleia Rossi”, disse o deputado 
Itamar.

Deputado Itamar Borges visita Indiaporã

A prefeitura de Valentim 
Gentil, por meio da Secreta-
ria de Meio Ambiente, deu a 
destinação ambientalmen-
te de lâmpadas fluorescentes 
descartadas por moradores no 
Eco tudo. O transporte foi re-

alizado nesta terça-feira (28).
No total, foram destinadas 

corretamente 533 lâmpadas. 
Este produto é considera-
do um resíduo perigoso, por 
isso é importante o mane-
jo correto, armazenamento 

e transporte das lâmpadas.
O material foi recolhido 

no Ecotudo, que dá destina-
ção adequada para todos os 
produtos entregues volunta-
riamente pela população e é 
utilizado predominantemen-

te para resíduos residenciais.
Segundo o secretário de Meio 

Ambiente, João Custódio, 
“são tolerados alguns resídu-
os provenientes de indústrias 
e comércios desde que sejam 
recicláveis e puderem ser apro-

veitados pela Associação de 
Catadores de Valentim Gentil, 
a ASCARE”.

João ainda explicou sobre os 
materiais que não são recebi-
dos. “Resíduos provenientes de 
produção industrial e comercial, 

além dos resíduos de serviços 
de saúde (RSS) advindos de 
indústrias, comércios (p. ex., 
farmácias), hospitais e clínicas, 
não são recebidos”, disse ele. Os 
materiais que podem ser recicla-
dos são direcionados à ASCARE.

Secretaria de Meio Ambiente recolhe mais de 500 lâmpadas

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2016 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de sua 
PREFEITA, e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” a 
candidata abaixo relacionada, aprovada no Concurso Público nº 001/2016, homologado e publicado na 
edição nº 71, do dia 3 de maio de 2016, no “DOM” DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP, no dia 7 de maio 
de 2016, para o cargo de SECRETÁRIO DE ESCOLA a comparecer no Paço do Município, sito à Rua 
Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Indiaporã – SP – até o dia 14 de fevereiro de 2020 – das 
08h00min às 11h00min e 13h00min às 17h00min, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de ser 
admitida, para nos termos do artigo 6, § único, II e artigo 8, § único, da Lei Municipal nº 006/2009, 
exercer a devida função, junto a respectiva Secretaria Municipal que for designado. 

SECRETÁRIO DE ESCOLA 
 

CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 
3º PAULA MIOTTO DE ABREU 20082 485609010 

O não comparecimento da candidata no prazo acima estabelecido, bem como a recusa à contratação, 
a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão das afirmativas e/ ou a 
irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratada deixar de entrar em exercício, terá 
exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no concurso público. 
Indiaporã-SP, 31 de janeiro de 2020. 

– ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – 
                                                                                                               Prefeita 

ATOS OFICIAIS
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Na manhã desta terça-feira 
(28), a Prefeitura Municipal e 
o Fundo Social de Solidarie-
dade iniciaram a primeira aula 
de hidroginástica para a turma 
masculina da terceira idade que 
chegou animada para começar 
as atividades e também lisonje-
ada por ter uma atividade física 

exclusivamente voltada para 
eles, homens acima de 50 anos, 
a maioria aposentados, e que difi-
cilmente praticam uma atividade 
física, fundamental para a saúde 
e a qualidade de vida.

Seu Antonio Francisco Gime-
nez, de 77 anos, fez questão de 
agradecer a iniciativa da admi-

nistração municipal. “Felizes es-
tamos nós de poder participar das 
aulas, vivenciando esta amizade 
e entre tantas pessoas jovens”.

Uma satisfação imensa tam-
bém para seu Walter Miguel da 
Silva, de 90 anos, o mais expe-
riente da turma, que estava total-
mente animado para começar a 

aula dentro da piscina aquecida.
A alegria em proporcionar 

momentos de atividade e intera-
ção entre os alunos também foi 
destacada pela primeira-dama 
Andréa que recepcionou calo-
rosamente os novos esportistas, 
ao lado do prefeito Márcio Arjol, 
da equipe Social em Ação e do 

educador físico Marcelo, profis-
sional qualificado com 20 anos de 
experiência na área, que deu bo-
as-vindas ao grupo e explicou os 
benefícios do esporte. O prefeito 
Márcio Arjol também fez questão 
de receber os novos esportistas e 
incentivá-los a melhorar a saú-
de do corpo e da mente, com a 

prática regular dos exercícios 
físicos, de mencionar o empenho 
da administração em colocar em 
funcionamento a piscina aqueci-
da para melhorar a qualidade de 
vida dos moradores e finalizou 
falando da imensa alegria de po-
der cuidar daqueles que têm tanto 
para ensinar e compartilhar.

Entusiasmo e disposição: iniciada a primeira
turma masculina de hidroginástica de Urânia

As gestantes do município, 
acompanhadas da secretária 
municipal de saúde, Alessandra 
Dias Marin, e das enfermeiras das 
unidades de saúde, Silvia Germa-
no de Rezende e Larissa Waki, 
tiveram uma manhã especial, na 
quarta-feira (29), na Santa Casa 
de Jales, onde puderam conhecer 

os espaços do hospital e também 
esclarecer dúvidas com vários 
profissionais da área. O encontro 
faz parte do projeto “Visita à Ma-
ternidade”, da Santa Casa de Jales, 
iniciado na quarta-feira (29) com a 
participação das gestantes de Urâ-
nia, Santa Salete, Paranapuã, As-
pásia e demais cidades da região, 

que tem o objetivo de apresentar o 
trabalho realizado na instituição, 
para que elas possam conhecer e 
se familiarizar com a maternidade 
e esclarecer dúvidas relacionadas 
à gestação e o pós-parto.

Os palestrantes falaram sobre 
os tipos de parto, os sinais de 
alerta, os maiores problemas da 

gestação, a importância do alei-
tamento materno nos primeiros 
meses de vida do bebê, entre ou-
tros assuntos, e tiraram dúvidas 
das participantes relacionadas ao 
parto e ao recém-nascido, uma 
oportunidade enriquecedora, 
conforme avaliaram as futuras 
mamães que compartilharam 

experiências e também desven-
daram alguns mitos da gravidez.

Participaram do encontro, a en-
fermeira responsável técnica da 
Santa Casa, Ana Lucia da Silva, o 
administrador hospitalar, Rafael 
Carnaz, a presidente do Centro 
Integrado de Humanização, Bru-
na Azevedo, Fernando Azevedo, 

do setor de Qualidade, a estudan-
te de medicina Isabela Periotto, o 
médico ginecologista e obstetra, 
Dr. Vicente Christiano Neto, a 
enfermeira do materno infantil, 
Juliana Belai, a articuladora da 
saúde da mulher da DRS – XV, 
Bruna Crema, e a articuladora da 
atenção básica, Sandra Mendes.

Gestantes de Urânia visitam maternidade da Santa Casa de Jales

A Santa Casa de Votuporanga 
iniciou as vendas do 2º Show de 
Prêmios em prol ao Hospital. Se-
rão sorteados um carro Fiat Mobi 
e três Hondas Biz 0km, além de 
uma TV 50’’. São cinco chances 
de ganhar e contribuir com os 
atendimentos do Sistema Único 
de Saúde (SUS) da Instituição.

Os cupons já estão sendo 
comercializados no valor de 
R$20,00 e podem ser adquiri-
dos na Santa Casa e em diversos 
pontos de vendas espalhados 
pela cidade e região. O sorteio 
será realizado no dia 09 de maio 
(véspera de Dia das Mães), às 
16h, na Concha Acústica.

O diretor de eventos da Santa 
Casa, Marcelo Madrid ressaltou 
que a iniciativa visa auxiliar na 
continuidade no bom atendimen-
to prestado pelo SUS. “Sabemos 
da importância da assistência na 
saúde, nosso Hospital possui uma 
estrutura diferenciada desde a porta 
da recepção até a alta do paciente. 
Esta ação visa trazer rentabilidade 
para nós, por isso é tão importante 
que divulguem o Show de Prêmios 
para os amigos, familiares e popu-
lação em geral”, disse.

De acordo com o provedor 
Luiz Fernando Góes Liévana, a 
segunda edição da campanha já 
faz parte das comemorações dos 

70 anos do Hospital, celebrado 
em 16 de abril. “É mais uma cam-
panha que anunciamos em prol 
de nossa Instituição para termos 
um recurso a mais para continuar 
com este trabalho humanizado 
que sempre prestamos a toda co-
munidade. Por isso venho pedir 
que todos colaborem, pois no fi-
nal terão cinco chances de ganhar 
prêmios como uma TV de 50’’, 
três Hondas Biz e um Fiat Mobi 
0km”, concluiu.

Informações sobre o Show 
de Prêmios no setor de Capta-
ção de Recursos do Hospital no 
(17)3405-9139 e nas redes so-
ciais da Santa Casa.

Santa Casa de Votuporanga lança Show de Prêmios com um carro, três Hondas Biz 0km e TV 50’’

Cupons já estão sendo comercializados no valor de R$20,00; valor
arrecadado será destinado para os custeios da Instituição

Desde o início de 2019, quan-
do o número de casos da doença 
começou a aumentar, a Secretaria 
Municipal da Saúde colocou em 
prática o Plano de Contingência 
para combate à Dengue. Naquele 
contexto, foi instituído estado de 
emergência em saúde pública 
no Município, confirmado pelo 
Decreto 11.263 expedido pelo 
Prefeito João Dado, e publicado 
em edição extra do Diário Oficial 
Eletrônico em maio do ano pas-
sado. De lá para cá, estratégias 
de combate ao Aedes Aegypti 
foram intensificadas e amplia-
das as ações para o atendimento 
ambulatorial de pacientes que 
chegam aos serviços de saúde 
com a suspeita da doença.  

Em Votuporanga, até o mo-
mento, foram registradas 1.152 
pessoas com a doença.

A Secretaria da Saúde implan-

tou, na última semana, um novo 
serviço para o monitoramento 
dos casos graves da doença.  A 
Sala para o Monitoramento dos 
Casos Prioritários de Dengue 
conta com uma equipe de en-
fermeiros, médico e assistente 
social.  “Esta sala foi estruturada 
para identificar os sinais e sinto-
mas que indiquem a forma mais 
grave da doença”, explica a en-
fermeira responsável pelo novo 
serviço, Léa Bagnola. 

aMBULatório de re-
ferênCia de atendi-
Mento para dengUe
Uma outra ação contemplada 

pelo Plano de Contingência é 
a estruturação do Ambulatório 
de Atendimento para Dengue, 
que tem a finalidade de atender 
a grande demanda de pacientes 
ampliada pela epidemia da doen-
ça no Município. “Avaliamos que 

este espaço na Unidade de Saúde 
anexo ao Mini-hospital (“For-
tunata Germano Pozzobon”) é 
o mais adequado, visto que, se 
necessário for, podemos contar 
com os serviços de urgência e 
emergência do Pronto-Atendi-
mento”, explica a Secretária da 
Saúde, Márcia Reina.  

O Ambulatório de Atendi-
mento para a Dengue conta com 
os serviços de acolhimento dos 
pacientes, atendimento médico, 
hidratação e a coleta de exames. 
“Os mesmos serviços dos quais 
dispomos nas Unidades de Saúde 
também estão sendo ofertados 
neste Ambulatório, devido ao 
grande número de atendimentos 
de dengue. O objetivo é desafo-
gar a UPA e o Pronto-Atendimen-
to do Pozzobon, disponibilizando 
neste Ambulatório um monitora-
mento e acompanhamento.

Secretaria da Saúde estrutura Sala para o 
Monitoramento dos Casos Graves de Dengue
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Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

A Sgotti Materiais para Cons-
trução realizou no sábado, 25 de 
janeiro, durante uma ação promo-
cional na loja, o último sorteio da 
Promoção Sonho Premiado. As-
dubral de Queiroz, da cidade de 
Indiaporã, foi o grande ganhador 
do Vale Compras de R$300,00.

A Promoção iniciou em março 
de 2019, e já contemplou mais de 

80 clientes das lojas associadas a 
Rede Inter Prime. Durante os sor-
teios realizados foram entregues, 
2 carros, 8 motos, 32 TV’s e 42 
vales compras. A Sgotti premiou 
no último ano duas clientes que 
participaram, Sandra Regina Ma-
chado, de Fernandópolis, ganhou 
um vale compras e uma TV de 
50” e Celia Márcia de Almeida, 

de Populina, ganhou um vale 
compras e uma Moto Fan Hon-
da 0km. “Encerramos mais uma 
promoção com chave de ouro, 
agradecemos a cada cliente que 
passa pela Sgotti, é emocionante 
participar dessa rede de promo-
ções que proporciona esses prê-
mios para nossos clientes, e essa 
é uma maneira de reconhecer a 

preferência e a confiabilidade em 
comprar conosco”, disse Olávo 
Sgotti, proprietário da Sgotti. O 
ganhador do último vale com-
pras, Asdubral, efetuou a compra 
na loja de Ouroeste, e no sábado, 
01 de fevereiro, concorre a 1 car-
ro 0km, 4 motos e 17 TV’s, no 
último sorteio da Promoção que 
será realizado em Olímpia. 

EVENTO

Sgotti realiza último sorteio da Promoção Sonho Premiado
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